

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Analisis laporan keuangan PT Lion Metal Works Tbk. ditinjau lewat rasio likuiditas mulai tahun 2016 sampai tahun 2021 bisa ditinjau baik sebab nampak lewat perhitungan rasio lancar tiap tahunnya terletak diatas standar industri, serta melalui rasio cepat pula tiap tahunnya terletak di atas standar industri, melalui rasio likuiditas ini pula bisa ditinjau kalau industri sanggup penuhi kewajiban rentang pendeknya segera ataupun saat sebelum jatuh tempo. Setelah itu analisis laporan keuangan PT Lion Metal Works Tbk. ditinjau lewat rasio solvabilitas mulai tahun 2016 sampai tahun 2021 dalam keadaan baik, perihal ini bisa ditinjau melalui perhitungan rasio solvabilitas yang terdiri dari rasio kewajiban terhadap aktiva serta rasio kewajiban terhadap ekuitas tetap terletak dibawah standar industri, perihal tersebut bermakna industri sanggup untuk melunasi kewajiban rentang panjang ataupun rentang pendek melalui keseluruhan aktiva, sebab keseluruhan aktiva industri melebihi dari kewajiban rentang panjangnya. Berikutnya analisis laporan keuangan PT Lion Metal Works Tbk. ditinjau lewat rasio profitabilitas mulai tahun 2016 sampai tahun 2021 pada kondisi kurang baik, sebab dari perhitungan rasio profitabilitas yang terdiri dari Margin keuntungan neto, serta Hasil pengembalian pada aset tetap menurun, apalagi hingga minus(-) perihal tersebut terjadi sebab industri hadapi kerugian yang diakibatkan besarnya biaya yang ditanggung industri, paling utama kewajiban, tidak hanya itu pula, pandemi *covid-19* pula menimbulkan kerugian karna diberlakukannya PSBB(Pembatasan Sosial Berskala Besar). Kondisi yang begini bermakna industri belum efisien melaksanakan pengelolaan aktiva serta ekuitas industri untuk menciptakan keuntungan. Terakhir analisis laporan keuangan PT Lion Metal Works Tbk. ditinjau lewat rasio kegiatan mulai tahun 2016 sampai tahun 2021 pada keadaan kurang baik, karena rasio kegiatan yang terdiri dari perhitungan perputaran aktiva tetap, perputaran keseluruhan aktiva serta perputaran persediaan yang tetap terletak dibawah standar industri, perihal ini bermakna industri belum efektif pada pelaksanaan operasional

industry, terutama pada perputaran aktiva tetap, keseluruhan aktiva serta persediaan.

B. Saran

Bersumber pada penemuan evaluasi kinerja keuangan PT Lion Metal Works Tbk. Anjuran yang bisa diberikan kepada pihak- pihak yang memerlukan yakni:

1. Guna pihak industri PT Lion Metal Works Tbk. diharapkan bisa mempertahankan rasio likuiditasnya, supaya industri terus mudah pada penunhan kewajiban. Tidak hanya itu, industri pula wajib mempertahankan rasio solvabilitasnya, lewat metode industri wajib memperbesar nilai aktiva serta tingkatkan ekuitas industri dari kewajiban supaya industri sanggup membiayai kewajibannya. Pada rasio profitabilitas, industri wajib meningkatkannya lagi lewat metode tingkatkan keuntungan tahun berikutnya, industri pula wajib sanggup mengelola ekuitas yang di investasikan pada aktiva serta tingkatkan penjualan neto buat mendapatkan keuntungan neto yang lebih baik lagi, juga kurangi beban-beban yang tidak diperlukan. Juga industri wajib tingkatkan rasio kegiatan lewat metode lebih tingkatkan lagi perputaran aktiva tetap, keseluruhan aktiva serta persediaan oleh industri terus mewujudkan efisien serta efektif.
2. Guna Penanam modal, Bila ditinjau dari nilai rasio likuiditas, penanam modal bisa menanamkan saham/ modalnya pada PT Lion Metal Works Tbk. sebab menampilkan industri yang lancar dalam segi pelunasan kewajibannya. Serta apabila ditinjau dari rasio solvabilitas, kewajiban industri lebih sedikit daripada aktiva yang dipunyai industri sehingga penanam modal tidak butuh takut terpaut industri tidak bisa melunasi kewajibannya.
3. Guna peneliti berikutnya, diharapkan memaparkan analisis dengan rasio yang lebih lengkap lagi serta kebijakan yang seharusnya diambil oleh perusahaan, dan kebijakan yang diambil oleh investor secara detail.